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□■ 理事会報告

日 時 平成25年１１月１４日(木) 10時～12時
場 所 日野市民会館・３階第一会議室

■例会委員会 森久保憲治委員

＜第３６回例会＞
日 時 ：平成２５年１１月21日(木) 12:30～14:30
会 場 ：高幡不動尊 客殿2階

【出席報告】 会員総数 36名
本日の出席者 29名
出席率 80.60％

【配付資料確認】

■会長挨拶 後藤 一郎会長

猛暑が去ってほっと一息、秋を楽しもうと思う間もなく
冬の到来。そんな感じの今年の天候です。
皆さん健康管理に充分気をつけてください。
市政50周年に因み日野市より表彰された方が当日野

プロバスクラブにおられます。特別功労賞・土方尚功会
員、青少年育成功労賞・松澤紀美子会員。尚、市川資
忠会員の弟さんが特別功労賞を受けております。
1．11月10日に多摩プロバ
スクラブの10周年記念事
業がスタートしました。記
念事業はセミナーで「首
都直下地震に備えるjが
テーマで３回の講演が行
われます。
第１回は瀬川会員の基
調講演で［地震のメカニズムと地震予知］など会場は
満員で約100人一般市民の方々も参加しておりました。
この後は、第２回「家庭での地震防災対策」、第３回は
行政の立場からの「地震防災の諸施策」などが予定さ
れています。瀬川さん講演ご苦労様でした。
なお、わがクラブの５周年が再来年の秋になります。
記念事業の準備や公的会場の確保その費用と積立
ての要否など、そろそろ準備に入ることにしました。
５周年の実施年度とのつながりの良さで次年度会長
の瀬川さんに準備委員会の組織作りを担当いただくこ
とに決めております。委員の指名等にはお引き受けい
ただくようお願いしておきます。

2．前回の理事会で、「フィリピンの台風被害に対し」クラ
ブとして募金を募ることとしました。
ご存知のとおり、このたびのフィリピンの台風被害は、
死者約4,000名、行方不明約1,600名という阪神淡路
大震災を超える大きな被害をもたらしました。被害写
真をみると3月11日が想起され胸が痛みました。
募金箱をまわします。強制ではありませんし金額も自
由ですが、よろしくお願い致します。
なお、寄付については当クラブでは“きずな基金”があ
ります。この基金の使用については、寄付の対象や地
域の範囲など意見交換の必要を感じています。
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□幹事報告 矢野 凱弓幹事

1．“平成25年度役員及び会員所属委員会”を確認のた
めに配付させて頂きました。現在会員数36名です。

2．“上期スケジュール表”の11月をご覧下さい。
10日に゛多摩PC10周年記念講演に瀬川副会長の講
演がありました。
12日に研修委員会の“警視庁警察学校卒業式見学”
が行われました。15名の参加を頂きました。
23日に地域奉仕委員会の“高幡もみじ灯籠開会式”
が行われます。後藤会長が出席予定です。又10月27
日には“夢ふうせん”バザーが行われています。皆様
から商品提供、当日の参加ではご協力を頂きました。
同好会では、10月24日“第2回多摩3PC合同ゴルフコ
ンペ”、31日“日野、飛火野ＲＣとの合同コンペ”

3．全日本プロバス協議会と八王子ＰＣの連名で案内が
届いています。
平成26年2月3日“八王子エルシー”において「全関東
プロバス交流会」が行われます。会費6000円ですが、
クラブより3,000円の補助金があります。
これは来年の秋、11月頃に横浜で第6回全日本プロ
バス協議会の全国総会が行われる予定になっていま
す。それにつなげる意味で行われる交流会です。
皆様方多くのご参加をぜひお願い致します。

4．多摩PCより“忘年会”の案内が届いています。
12月4日(水)17時より聖蹟桜ヶ丘・京王クラブで行われ
ます。会費3,000円です。参加希望の方は私(矢野幹
事)まで、ぜひお申し出下さい。

5．埼玉・浮き城PCよりクラブのブログをアップの案内を
頂きました。ご覧下さい。http://ukisiro.exblog.jp/

■委員会報告

○例会委員会 山本 英次委員長
委員会では「例会出席」のモットー、目標を掲げていま

す。今月は80.6％、29名です。来月はぜひ90％を目指した
いと思っています。33名の出席で90％になりますので、各
委員長より例会への出席をお薦め頂きたいと思います。

○情報委員会 小西 弘純委員長
第36号の発行です。私事ですが、今歯の治療をして

いてかなり抜歯しています。あまり皆様にご覧に入れる
顔でもないので、しばらくの間“マスク”姿で失礼します。

○会員委員会 小島 馨委員長
委員会より“クラブ入会勧誘シート”と“会員確認書”の

資料を配付させて頂きました。“会員確認書”は出身地
＆縁故地、血液型などお目通し頂きご提出をお願い致
します。“クラブ入会勧誘シート”はご推薦頂ける方がお
られましたら、推薦者と相談させて頂きながら、勧誘に努
めていきたいと思っています。よろしくお願い致します。

本日の合計 11名 5,500円

累 計 45名 22,500円
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○研修委員会 林 良健委員長
先日の「警視庁警察学校卒業式」見学では、ご協力

ありがとうございました。今年の募集は1,670名(女性220
名、男性1,450名)の採用を予定しています。
11月12日（火）第２回目研修委員会行事「警視庁警察

学校卒業式」見学講座に１５名出席。
今年度卒業式は５回（8月2回,10月、11月、2月合計

1,280名）実施され、今回は初任科第1269期144名の卒
業式です。卒業生の「思い出ビデオ」上映、音楽隊演奏
の後卒業式、配置辞令交付、昼食、校内見学後、感動
的な「卒業歓送」で6ケ月間研修で寝食を共にした教官
と学生の涙ながらの別れのシ－ンに、出席者一同もらい
泣きしていました。
最近、感動して泣くことがない今日、さわやかな気持

ちになり警察官に対する認
識が変わりました。=

皆様にチラシを配付させて頂きましたが、来年1月23
日に「生涯学習」講座“笑顔が持つ、底知れぬパワー”を
明治大学教授・日本笑い学会講師の山口政信先生に
お話し頂きます。 ※詳細は配布チラシでご確認下さい。

○地域奉仕委員会 佐藤 郁夫副委員長
10月27日(日)に実施されました“夢ふうせん”バザーの

提供を16件頂きありがとうございました。“ペットボトルの
キャップ”と“使い捨て切手”は社会福祉協議会に今日
持参致します。
又、独自の奉仕事業は委員会で協議しております。あ

まり良案も浮かばず、年が明けてから皆様のお知恵を拝
借したいと思っています。

同好会報告

○ゴルフ同好会 鷲尾 昭夫会長
11月31日に日野・飛火野ＲＣとの合同コンペが20名の

参加で前馬場市長にもご参加いただき行われました。
○写真同好会 山本 英次会長
今月は「高幡不動尊もみじまつり」を主題として皆様に

写真を撮っていただきたいと思っています。イルミネーシ
ョンもきれいに飾られています。又、「たかはたもみじ灯
路」にもぜひ撮影にお出かけ頂きたいと思っています。

日社協評議委員会報告 菊池 昭雄会員

私は日野社会福祉協議会の評議員を仰せつかって
います。11月18日(月)に第2回評議委員会が開催され、
上半期事業報告、決算報告、補正予算審議などが行わ
れ承認されています。“夢ふうせん”で作ったパンが第１
回日野Ｂ級グルメコンテストで準グランプリを受賞されま
した。東京都代表として日本全国物産展に参加します。

高幡不動参道「たかはたもみじ灯路」

※「たかはたもみじ灯路」実行委員長 小林 昭治会員
日野市には、５月「新選組まつり」、７月最終日曜日

「日野よさこい祭り」、11月「もみじ灯路」が町おこし連絡
協議会が企画している事業です。今年は第8回「たかは
たもみじ灯路」が11月23日・24日まで行われます。
ぜひ皆様でお誘い合わせでお出かけ下さい。

■メンバースピーチ
○テーマ｢旅のつれづれ Part２」 森久保憲治会員
土佐日記は今から千年

ほど前にカタカナで書いた
旅日記です。本当は紀貫
之の娘が書いたと云われて
いるようです。土佐を出る
時には土佐の歌を歌って
いますが、沖に出たら甲州
の歌を歌っています。甲斐
国の漁師と云う事ですが、恐れ入ってしまいます。
三浦雄一郎がヒマラヤを登頂して大金を頂いていると

いう話を聞きました、私もその気になったかもしれません。
富士山は7回登っている、など楽しいお話を頂きました。
その後、お遍路88ヶ所、88ヶ所に入らない霊場などを

まわり、そのスタンプを拝見させて頂きました。

誕生日スピーチ
※11月の誕生月

渋谷 文雄会員(誕生日・11月５日)
84才になりました。
5年前に妻を亡くし一人暮らしで炊事

洗濯一人でしています。ほとんどは読書
に明け暮れています。戦争で8年間抑
留されていました。今年帰国60年です。
思うことは“絶対戦争をしてはならない”
第9条を守を守らなければなりません。
山本 英次会員(誕生日・11月26日)
戦争が始まる1週間位前に生まれ、戦

時中は戦車など作っていた日野自動車
に勤めていましたが、戦後解散させられ
て、後の社宅に住み続けて72年間元気
にしています。5年前に妻を亡くし、お嫁
さんに食事の世話をして頂き、楽しみは
孫を連れて旅をすることです。

■プロバスソング斉唱
○「フィリピン台風救援金」募金報告 後藤紀之副幹事
24,400円のご寄付ありがとうございました。

■閉 会 瀬川 爾朗副会長
大変面白いお話しをありがとうございました。私は富士

山は五合目までしか行っておりませんが、海で2,000日
暮らして研究していました。ありがとうございました。

○山本英次会員
「たかはたもみじ灯路」

本日「たかはたもみじ灯路」の
開催を祝して、参道を二人の孫を
連れて、ぶらぶらしました。８時の終
了で、灯籠の片づけを孫が喜ん
で手伝いをしておりました。
商店街の皆さんの努力

が偲ばれます。

「フィリピン台風救援金」
遅くなりましたが、前回

の例会にてご協力を頂き
ました「フィリピン台風救援
金」を「読売光と愛の事業
団」へ送りました。１１月２６
日付け読売新聞・多摩版
に掲載されました。当該事
業団より、「お礼状」と「預
り金」の証書が届きました。＜今月の会報担当 小林昭治委員＞
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